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élus est constatée pour la remise en service de cette ligne. Un protocole d’accord avec la Région
a été établi. Cette ligne d’intérêt général est inscrite dans le contrat Plan Etat – Région. Philippe
BOUTY dit qu’il tiendra informé l’assemblée des évolutions et qu’il est important de continuer le

débat et d’être optimiste.
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